



令和7年11月10日 第26号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.htm>



家庭科部がミルキーウェイで販売するマドレーヌを焼きました。さっそく先生たちにも販売(^-^) 美味しかったよ。

児童生徒会執行委員選挙立会演説

5～9年生が今後の児童生徒会のかじ取りを担う人を自分たちで選ぶ役員選挙を行いました。今年度から5、6年生も各1名の執行委員を選出します。立会演説会で、立候補者が自分で選んだ言葉によって自分の思いや考え、決意を表現しました。フロアの全員でそれらをしっかりと受け止めた上で、各自の責任において投票しました。投票の様子は次号でお伝えします。選ばれる人も選ばれない人も、北義務のこれからのために力を尽くそうと決意してくれた素晴らしい仲間だということを忘れないでください。



インフルエンザが流行しています！

朝晩はかなり冷え込む日が増え、短い秋が終わり冬になろうとしているかのように感じます。そんな季節の変わり目で、現在インフルエンザが流行っています。先日には感染の状況をいち早く把握するため、休み中でもテトルでご連絡いただきました。それらの情報を基に教育委員会や校医さんとも相談し、感染予防のための学級閉鎖や学年閉鎖も行ったところです。まだしばらくは流行期が続くことが予想されます。学校でも子どもたちに指導いたしますが、ご家庭でも必要に応じてマスクの着用や手洗い等の徹底について、お話しいただきますようお願いいたします。

6年生の広島への旅

6年生が、被爆地である広島を訪れ、北義務のみんなで折った平和を祈る折り鶴を捧げてきました。原爆の子の像の前で、平和を大切にする誓いの言葉とともに。誰かに守ってもらう平和ではなく、自分たちが守る平和のために何を大切にしていくか、これからも考え続けましょう。旅行の2日目は世界遺産である厳島神社を見学し、広島市に戻ってお昼に広島焼きを食べ、奈良へと帰ってきました。仲間と一緒に過ごした夜をはじめ、楽しかった2日間の思い出は、仲間の笑顔とともに忘れられないものとなることでしょう(^-^)



全校で行った初めての体育大会(^-^) その2

午後からは部活動ごとに工夫したバトンをつなぐリレーで始まり、大いに盛り上がりました。各学年の競技を行い、締めが9年生の総リレー。5年生以上の全ての人が北義務の顔である9年生の真剣な姿を見守り、応援しました。本当に素敵な体育大会でした(^-^)

